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Change! 

Mind!! 

ナースカフェKUROBEに参加された皆様、お疲れさまでした～♪ 
当日の様子を報告します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
恥ずかしがり屋の参加者が多く、写真を3枚だけ載せさせて頂きます。 
こじんまりとした集まりでしたが手探りの第1回目ということでみなさんの本音を聞けて良かった
のではないかなと感じました。 
 

＜みなさんからの感想＞ 
・７：１について話を聞けました。看護師にとってのメリットはあまり感じられませんでした。で
もやってみないことにはわからないので・・・。 
・部長さんに話をきくことが、問題解決に繋がるのでは無いことが解りました。日々の愚痴をみん
なで話をしているだけなら仕事が終わった後に集まる必要はあるのかなと思いました。 
・管理者側の話が聞けてよかったです。日々聞けないこと、言えないこと、知らないことを聞けて
よかったです。結論はでませんでしたが…涙 
 

＜部長さんからの感想＞ 
質問の内容は７：１入院基本料など８月からの勤務体制や 小集団活動について、各部署での業務
に関するものなどでした。 部長との話し合いより看護師長との話し合いがもっと必要と感じまし
たが いかがでしたか？  
しかし看護部の今後の方向性や課題などは、説明の必要性と理解を得る事 は大切と感じました。
今後もよろしくお願いします。 
 
看護部の方針や方向性は師長を通して各部署に伝えられます。 

今度はみなさん、自部署の師長さんとゆっくり話す時間を設けてみてはいかがでしょうか？ 
 
 
さて、次回のchange!mind!!ではみなさんに入力して頂いたインデックス調査を踏まえて、2年目
のWLBプロジェクトチームがどのようなことに取り組んでいくかを報告したいと思います。 
 
 

参加者と 
アツ～く語る部長 

ナースカフェKUROBE報告 


